



EL SENADOR ENRICO ANUNCIÓ QUE SE ABRIÓ LA LICITACIÓN PÚBLICA PARA EJECUTAR LAS OBRAS EDICILIAS EN “EL INDUSTRIAL” Y LA APERTURA DE SOBRES SERÁ EL 21 DE DICIEMBRE

### Description



La noticia se comunicó mediante una resolución emitida por el Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat. A su vez, Enrico confirmó que la apertura de sobres será el 21 de diciembre a las

10 horas.

Esta obra había sido pedida de manera conjunta entre el senador provincial Lisandro Enrico y el actual intendente de la ciudad Leonel Chiarella. En distintas oportunidades mantuvieron reuniones con los directivos y cooperadores de la institución técnica para poder dar continuidad a este proyecto frente a los funcionarios del gobierno provincial. Desde la Legislatura, el senador gestionó que la remodelación del “Industrial” sea incorporada al presupuesto provincial y hoy, tras la convocatoria de empresas para la realización de trabajos, la obra se encuentra en la instancia previa a su ejecución.

- Una gestión sostenida en el tiempo

Al respecto, el senador Enrico recordó: “Después de diferentes gestiones y seguimientos de esta misión, pudimos dar otro paso importante con el llamado a licitación para la obra de la Escuela 483. A mediados del año pasado, a partir de una decisión de intervenir y avanzar en la remodelación del edificio educativo, pudimos desarrollar un proyecto integral con el anterior gobierno provincial que contemplaba refacciones generales, una refuncionalización de los espacios y nuevas obras que se ejecutarían en distintas etapas. Sin embargo, tras el cambio de gestión en Santa Fe, durante este año hubo algunas variables y tuvimos que volver a reafirmar gestiones. Con buena predisposición y por eso nuestro agradecimiento, el actual gobierno santafesino entendió nuestros pedidos de mejorar este edificio que a tantos alumnos brinda una formación técnica y consideró pertinente concentrar las remodelaciones en una única etapa”.

“A partir de allí se decidió revisar y readecuar el proyecto, también su pliego de obra que ya se encontraba diseñado. Finalmente, esta semana las autoridades provinciales llamaron a licitación pública para que antes de concluir el 2020 podamos conocer cuáles son las posibles empresas constructoras que ejecutarán la obra en la Escuela ubicada sobre avenida España, entre Mitre y Alvear. La inversión provincial rondará los 124 millones de pesos y su plazo de ejecución será de 280 días”, explicó el senador.

Este proyecto de obra nació durante la gestión de Miguel Lifschitz, de hecho el propio exgobernador durante el año 2019 participó del 50° aniversario del colegio y adelantó que la obra sería una realidad. Meses después, con la llegada de Omar Perotti al gobierno provincial, y el acompañamiento de la ministra de Obras Públicas, Silvina Frana, pudo destrabarse el plan de reformas y se desarrollará durante el año 2021.

- Detalles de la obra

Los trabajos apuntan a recuperar distintos sitios del edificio. Se construirán nuevos baños y espacios destinados a educar a los alumnos en materias de taller. También se deberán renovar las instalaciones eléctricas.

Otra importante intervención se dará en los techos del inmueble, de acuerdo a que el tiempo los fue deteriorando y se multiplicaron los problemas por filtraciones de agua. Además habrá obras de renovación en el sector polideportivo (gimnasio) del colegio y en el área de administración del establecimiento.

## CATEGORY

### 1. POLÍTICA

## 2. REGIONALES

### **Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

### **Date Created**

diciembre 2020

### **Author**

administrador